



CITATIONS DE MÈRE TERESA (2^{ème} partie)

La solitude, le sentiment d'exclusion, voilà bien la plus terrible des pauvretés.

L'amour commence au foyer. On ne vous demande pas de faire plein de choses, mais de mettre beaucoup d'amour dans ce que vous faites.

L'amour commence envers les plus proches, les membres de notre famille.

L'amour est un fruit qui est toujours de saison, et à la portée de toutes les mains.

Il y a plein de gens qui confondent notre travail avec notre vocation. Notre vocation c'est d'aimer Jésus.

L'une des plus grandes souffrances, c'est de n'être rien pour personne.

Faire la paix commence avec un sourire.

Répandez l'amour partout où vous allez.
Que personne ne vous côtoie sans en repartir plus heureux.

Mon doux Seigneur, apprends-moi à apprécier la noblesse de ma vocation. Ne permets pas que je la déshonore en tombant dans la froideur, l'insensibilité et l'impatience.

De nos jours, la plus grande maladie n'est pas la lèpre ni la tuberculose, c'est le sentiment d'être rejeté.

Ce qui détruit la paix plus que tout au monde, c'est l'avortement, parce que si une mère se permet de tuer son propre enfant, qu'est-ce qui va m'empêcher de vous tuer, et vous de me tuer ? Il n'y a plus rien qui s'y oppose.

Le monde est affamé d'amour et c'est un problème bien plus grand que la faim dans le monde.

Le miracle, ce n'est pas que nous faisons ce travail, c'est que nous sommes heureux de le faire.

Le succès de l'amour, c'est d'aimer, ce n'est pas de réussir. Bien sûr, quand on aime, il est normal de vouloir le bien de la personne qu'on aime, mais la valeur de ce qu'on a fait ne dépend pas du résultat.

Il n'y a pas de grandes choses, il n'y a que des petites choses qu'on fait avec un grand amour.

Le danger nous guette toujours d'agir seulement par amour du travail. C'est là qu'entrent en jeu notre consécration à Dieu et notre amour envers

Lui : nous devons agir pour Dieu, pour le Christ, et c'est ce qui nous motive à faire de notre mieux.

Si certaines personnes peuvent se permettre de vivre dans l'abondance, il doit bien y avoir une raison. C'est sans doute qu'elles ont travaillé dur. Ce qui me révolte, c'est de voir le gaspillage, que des gens jettent ce que nous pourrions utiliser.

Nous devons trouver Dieu, et nous ne pouvons Le trouver dans le bruit et la confusion. Dieu est l'ami du silence. Les arbres, les fleurs et l'herbe poussent en Silence. Regardez les étoiles, la lune et le soleil, comme ils se meuvent silencieusement... Nous avons besoin de silence pour toucher les âmes.

Nous réalisons que ce que nous accomplissons n'est qu'une goutte dans l'océan. Mais si cette goutte n'existait pas dans l'océan, elle manquerait.

Nous ne saurons jamais tout le bien qu'un simple sourire peut faire.

Les paroles qui n'apportent pas la lumière du Christ ne font qu'accroître les ténèbres.

Que pouvez-vous faire pour promouvoir la paix dans le monde ? Rentrez chez vous et aimez votre famille !

Le plus important, ce n'est pas ce que nous disons en prière, mais ce que Dieu nous dit. Jésus est toujours là, à nous attendre. Nous pouvons entendre Sa voix dans le silence.

Nous attendons avec impatience d'aller au Paradis où Dieu se trouve. Pourtant nous avons la possibilité d'être au Paradis avec Lui dès maintenant, d'être heureux avec Lui dans le moment présent !